

Ein neues PROJEKT von Ilaria Quadranti ist entstanden.

Als sie kurz vor Weihnachten ihr Haus aufräumte, fand sie eine überquellende Tüte mit unversehrten Filtern, die in der Covid-Zeit in Stoffmasken verwendet wurden.

Vergessenes Material, das traurig an die ganze Last dieser Zeit erinnerte und wegen dieses negativen Kontextes nicht mehr verwendet wurde.

Dann, beim Betrachten ... eine Idee! ... wir alle hatten die Fähigkeit, ÜBER das hinauszugehen ... diesen traurigen Moment zu überwinden ... und wir haben in dieser Zeit, die uns geprägt hat, AUFBAUEN können.

Die Schönheit und Kraft des Lebens haben gesiegt!

Und so dachte sie, sie könnte diesen Gedanken greifbar machen und diese Filter in kleine, nach Belieben verzierte Teile verwandeln: bestickt, genäht, bemalt, bedruckt, ... jede Technik und Idee konnte verwendet werden, um diese Botschaft zu vermitteln. Und warum nicht auch Freunde, Bekannte und Schönheitsliebhaber mit positiver und kreativer Energie zur Teilnahme auffordern?

Und dann diese Filter zurückzuholen, um ein textiles Werk zu schaffen, das vom Sieg des Lebens, der Schönheit über diese Covid-Zeit erzählt???

Die Gedanken überschlugen sich und so entstand das, was sie hae PROJEKT SONNE getauft hat.

Wo kann man am PROGETTO SOLE teilnehmen?

- Messe ABILMENTE VICENZA, vom 20. bis 23. Februar 2025
- Messe ABILMENTE TORINO, vom 2. bis 6. April 2025
- Mitgliederversammlung unseres Vereins patCHquilt Schweiz in Lugano am 12. April 2025
- Rosenfest in Busalla, 7. und 8. Juni 2025
- Treffen mit der Gruppe Antiche Arti di Filo in Mendrisio, Hotel Coronado (Infos bei info@ilariaquadranti.ch)

Die daraus entstehende Installation wird an der MV 2026 gezeigt werden.

